



Portada NOTICIAS Cotizaciones **Análisis** Economía **Finanzas Personales** Vi

Al minuto **Economía** Bolsas Empresas Vivienda Empleo Hipotecas Fiscalidad Depósitos Fondos y Planes

Noticias Reportajes Entrevistas Opinión

IBEX 35:

Estás en: [Finanzas](#) > [Noticias](#) > [Economía](#)

25 de Mayo

[CYL-AYUDA EMPRESARIOS](#)

La red de apoyo de empresarios veteranos se extiende a Burgos

23/05/2011 - 17:37 - Noticias EFE

[Suscríbete a las notic](#)

Vota

0 Votos

Opina

0 Opiniones

Imprimir

Enviar

Ri

Burgos, 23 may (EFE).- La Confederación de Asociaciones

Empresariales de Burgos (FAE) ha firmado un acuerdo con Seniors Españoles para la Compensación Técnica (SECOT) por el que se extiende a Burgos la red de apoyo de empresarios veteranos que ya funciona en otras provincias españolas.

El acuerdo, firmado el delegado en Burgos de ASECOT, José Manuel Cantera, y el presidente de FAE, Migue Ángel Benavente, facilitará la colaboración desinteresada de miembros de la asociación de veterinarios con nuevos emprendedores o titulares de empresas que atraviesen alguna dificultad, de manera que se pueda aprovechar la experiencia para "poner a flote negocios con dificultades", ha explicado Benavente.

La iniciativa se poner en marcha en Burgos con un asociado, aunque con la convicción de sus promotores de se extenderá rápidamente, como ha ocurrido en Valladolid, donde ya hay 40 veteranos voluntarios, y en el conjunto de España, con 1.200.

El delegado de SECOT en Valladolid, Tomás Fernández, ha insistido en la bondad de que prejubilados y jubila con experiencia empresarial asesoren y apoyen a nuevos empresarios.

Ha puesto el ejemplo de una empresa en Valladolid que ha preferido no identificar en la que su titular decidió proponer a los trabajadores constituirse en cooperativa cinco años antes de su jubilación y asesorarles hasta el momento.

El empresario tiene hoy 78 años y "la empresa sigue siendo viable y funciona con total normalidad", ha explica

José Manuel Cantera se ha mostrado convencido de la "bondad" de esta iniciativa, que no sólo ayuda a nuev empresarios, sino también a que personas retiradas de la actividad empresarial "se sientan importantes y útil